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Herr Frerichs informiert anhand einer PowerPoint-Präsentation über die Jahresbilanz zum Ge-
werbeflächensicherungskonzept und über Neuansiedlungen, die Anzahl von Gewerbeanfragen 
sowie die Flächeninanspruchnahme. Weiterhin führt er aus, dass die von der Verwaltung getätig-
ten Prognosen generell richtig gewesen seien. Im Ergebnis sei es wichtig, weiterhin Flächen kon-
sequent zu sichern sowie Ansiedlungshemmnisse zu beseitigen. 
 
Herr Klipp informiert, dass eine Zusage der Firma Semmelhaack vorliege, die RAW-Halle im Ein-
klang mit den Zielen der Landeshauptstadt Potsdam und dem Einzelhandelskonzept entwickeln 
zu wollen und für gemischtes Gewerbe zu nutzen. 
 
Herr Dr. Scharfenberg vermerkt, dass es eine kontinuierliche Arbeit auf diesem Gebiet gebe – 
notwendig sei das Denken in langen Zeiträumen. In diesem Zusammenhang wolle er wissen, 
wann endlich etwas im Kirchsteigfeld passiere. 
 
Bezüglich der RAW-Halle sei es auch nicht sein Ziel gewesen, dort einen „Gourmettempel“ zu 
errichten. Die Fraktion DIE LINKE habe die langen Zeiträume kritisiert, bis etwas passiert. Wenn 
das jetzt anders sei, dann ist das ein Erfolg.  
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


